

Strassensanierung Parkallee, Änderung Verkehrskonzept

07.09.2021

Aufgrund von beengten Platzverhältnissen und anstehenden komplexen Bauarbeiten im Kreuzungsbereich Parkallee/Spitzwaldstrasse hat das Ingenieurbüro Gruner AG ein neues Verkehrskonzept ausgearbeitet, welches ab dem 10. September 2021 umgesetzt wird.

Die Busumleitung der Linien 33 und 48 erfolgt neu über den Sandweg sowie die Steinbühlallee anstelle des Lerchenweges und der Spitzwaldstrasse. Um die Parkfelder im Sandweg nicht vollständig aufheben zu müssen, wird dieser neu in einem Einbahnregime in Richtung Basel-Stadt betrieben. In der Steinbühlallee werden die Parkfelder vorerst aufgehoben. Nach den ersten Durchfahrten der Gelenkbusse wird zusammen mit der BVB entschieden, welche Parkplätze wieder freigegeben werden. Weitere Informationen zur Verkehrsführung können Sie den beiden Übersichtsplänen entnehmen.

Wir bitten Sie um Verständnis für mögliche Beeinträchtigungen durch die Baustelle und danken für Ihre Kenntnisnahme.